

# Autorizan a El Rancio como punto fijo del bodyboard local

Tras el apoyo de privados y públicos, Club Unión Rancio celebrará este 1 de junio el 1er. Torneo Nacional "Open Rancio 2025" en la mítica rompiente ubicada en Arenillas Negras.



ACTUALMENTE, EL "SPOT" ESTÁ AUTORIZADO PARA QUE LOS RIDERS SIGAN CORRIENDO LA OLA.

Redacción/ C.V.B  
La Estrella

**E**l Rancio se encuentra en la zona sur de la comuna de Arica, región de Arica y Parinacota, a orillas del océano Pacífico. Esta rompiente se extiende junto a la Playa Arenillas Negras, un sector costero vinculado históricamente a antiguas plantas pesqueras.

El acceso al Rancio es por la costa sur de la ciudad y el camino a Las Pesqueras, donde las formaciones rocosas del fondo marino y la fuerte corriente generan olas potentes y tubulares.

Desde allí se divisa Arica al norte y el océano abierto al oeste, un escenario que ha sido históricamente

punto de encuentro de deportistas locales.

### ESTUDIO TÉCNICO

La habilitación de El Rancio fue el resultado de un riguroso proceso técnico coordinado por la Armada de Chile. Durante el último año, la rompiente fue evaluada utilizando equipos de alta tecnología. Drones de patrullaje aéreo, radares costeros y buzos tácticos equipados con sensores marinos, con el objetivo de certificar su seguridad para la práctica deportiva.

Los informes generados, junto con el estudio de impacto ambiental, fueron analizados por las autoridades marítimas. Finalmente, mediante una resolución firmada el 10

de diciembre de 2024, la Gobernación Marítima de Arica declaró el lugar apto para competencias deportivas oficiales.

Este acto administrativo puso fin a un extenso proceso de gestiones y revisiones, permitiendo que El Rancio fuera incorporado formalmente al registro de playas habilitadas por la Capitanía de Puerto de Arica.

### ACTORES CLAVES

Este logro fue posible gracias a la acción conjunta de diversos actores locales. El diputado Luis Malla promovió en el Congreso denuncias y solicitudes de apoyo orientadas a la protección del borde costero.

Desde el sector privado, representantes del IFOP



GENTILEZA MÁXIMO TAPIA

UNIÓN RANCIO PREPARA UN EVENTO CON SENTIDO, QUE COMBINARÁ DEPORTE Y CUIDADO MEDIOAMBIENTAL.

**1** de junio, se realizará la 1era. fecha válida para el circuito clasificatorio del ACB 2025.

Arica y dirigentes de Golden Omega, manifestaron su compromiso con las agrupaciones que practican deportes en la zona.

El respaldo fundamental provino de la comunidad deportiva ariqueña: el Club Deportivo Unión Rancio, liderado por su presidente Juan "Mané" Sáez, junto al dirigente Máximo Tapia, encabezaron las gestiones y fueron recibidos por autoridades, entre ellas el senador José Miguel Durana, a quienes expusieron la relevancia de El Rancio como espacio deportivo.

La articulación entre legisladores, empresas y deportistas locales fue clave para avanzar en la aprobación oficial de la rompiente.

**CLUB UNIÓN RANCIO**  
El Club Deportivo Unión Rancio ha contribuido sig-

nificativamente a proyectar el nombre de Arica en escenarios deportivos internacionales. Sus atletas han representado a la ciudad en torneos de alto nivel, como los celebrados en Hawaii y en el prestigioso Gran Canaria Frontón King, evidenciando la calidad del semillero local.

Uno de los casos más destacados es el de Moisés Silva, rider ariqueño que en 2023 se coronó ganador de una etapa del circuito mundial IBC, al imponerse en la fecha Itacoatiara Pro en Brasil. Gracias al respaldo del Instituto Nacional de Deportes y la Municipalidad de Arica, Silva logró escalar posiciones en el ranking global, posicionándose entre los mejores del mundo en su categoría.

Estos logros individuales, sumados a la constante participación del equipo de Unión Rancio en competencias internacionales, han fortalecido el prestigio del club y generado nuevos incentivos para invertir en el desarrollo del deporte náutico en el norte de Chile.

**"OPEN RANCIO 2025"**  
Por ello, con la ola ya ofi-

cialmente habilitada, se prepara el 1er. Torneo de Nivel Nacional en El Rancio. El "Open Rancio 2025" se realizará el día 1 de junio como primera fecha oficial en esta rompiente, será válido para el circuito clasificatorio para Arica Cultura Bodyboard 2025 (ACB).

El evento cuenta con el auspicio de Golden Omega y de su campaña ambiental "Olas Zero Plástico", iniciativa que busca sensibilizar sobre el impacto de los residuos plásticos en el mar y promover la limpieza de playas en el norte de Chile.

Así, el certamen debutará con un sello deportivo y ecológico. Allí, los competidores medirán sus habilidades en la ola mientras se refuerza el compromiso con la conservación del entorno.

Finalmente, la cita deportiva de bodyboard marcará el inicio de una nueva etapa, posicionando a El Rancio no sólo como un nuevo escenario competitivo, sino también, como parte integral de la comunidad bodyboard nacional con responsabilidad ambiental.

